



「パテシエになりたい」「サッカー選手になりたい」などの楽しい夢もさることながら、その調べた内容の詳しきやパソコン活用のレベルの高さにとても驚きました。皆さんすごい大人になりそうです。

## 意志あるところに道は拓ける —7年生立志式— (学校HPに校長挨拶を掲載)

中学年ブロックの節目となる最大の行事である立志式を3月9日(水)実施しました。



式では一人ひとりが色紙に自分の志を端的に表した一文字を墨書し、それを掲げながら自分の決意を語りました。「努」「多」「希」などどれも力強さを感じさせてくれました。いつか将来くじけそうになった時、進むべき道に迷いが生じた時、ここに立ち返って来てください。

また記念講演として多久市出身で元中学校長の中野義文先生がご自身の辛い経験をもとに熱く語ってくださいました。「午後三時の太陽を見てはいけない(いたずら

に Youtuber に憧れるな)」にまずは自分の芯をしっかり持つことの大事さを感じました。

## ああ希望あれ —第5回卒業証書授与式—

3月11日(金)第5回卒業式を挙行了しました。平成25年に市内3小学校と1中学校が統合され、小中一貫教育校としてスタートして9年目、義務教育学校として5回目です。今年9年生は小中一貫の1期生でした。

コロナ禍の中、在校生が一堂に会することは叶わず、リモートを活用しての儀式でしたが、厳粛な式典で送り出すことができました。

前日のお別れ会では、1年生から8年生まで、それぞれの学年から卒業生に向けた出し物を事前収録ビデオで披露してくれました。

年齢的に幅広く交流した日々。先輩後輩の絆を感じ、9年生もあらためて自分が過ごしてきたこれまでの日々を走馬灯のように思い出していたようです。



## オミクロンの猛威 —オンラインで対応—



新型コロナウイルス感染症の第6波。本校ではいまだ終息の兆しを感じられません。特にオミクロン株は感染力が強く、今回は若い世代の感染者が多い傾向があります。

さて、本校でもいくつかのクラスで学級閉鎖をしました。しかし「学びを止めてはならない」との思いから、オンラインを活用して授業を実施しました。

子どもたちからは「意外に面白い」「先生や友達の声に集中できる」「チャットで質問できて便利」などの声が聞かれました。さすがデジタル世代のみなさん。これからも一人一台のパソコンを大いに活用してくださいね。

また、言うまでもありませんが、新型コロナは、誰もがかかりうる可能性がある感染症です。心ない誹謗中傷は絶対にあってははいけません。

### 【これからの主な予定】

3月24日(木) 修了式・辞任式

4月6日(水) 始業式

令和3年度の最終号です。一年間ご愛読ありがとうございました！